

Fecha:06-07-2025Pág.:7Tiraje:4.000Medio:Diario la RegiónCm2:646,9Lectoría:12.000Supl.:Diario la RegiónVPE:\$ 912.084Favorabilidad:No DefinidaTipo:Noticia general

Título: Embajador de Francia visitará el Lyceé Frédéric Mistral en su primera gira oficial por la región







Embajador de Francia visitará el Lyceé Frédéric Mistral en su primera gira oficial por la región

Por: Valentina Echeverría O.

En el marco de su primera visita oficial a la región de Coquimbo, el

embajador de Francia en Chile, Cyrille Rogeau, llegará el próximo lunes al Lyceé Frédéric Mistral, el colegio francés más joven y más al norte del país, que en el último año ha experimentado un importante proceso de desarrollo, junto con cambios en su estructura directiva, como la incorporación de su nuevo presidente de directorio, Jesus Chirino, actual vicepresidente de la Alianza Francesa.

El diplomático, que asumió funciones en Chile el año pasado,

ha fijado como prioridad en su gira conocer de cerca tanto a la Alianza Francesa de la región como al Lyceé, ubicado en el sector de Serena Golf.
Este último se encuentra actualmente en plena etapa de fortalecimiento
institucional, con mejoras significativas en la calidad educativa y la convivencia escolar, impulsadas gracias a
la llegada de su nueva rectora, Evelyn Chávez, durante el año 2024.

«El lyceé está en una órbita nueva. Es un establecimiento que ha crecido y mejorado en distintos ámbitos, y esta visita del embajador permitirá constatar esos avances y reforzar el compromiso de Francia con la región», puntualizó el presidente del directorio de la Alianza Francesa, Georges Bonan.

El establecimiento,

ubicado en La Sere-

na, vive un proceso

de renovación y cre-

cimiento que será

conocido de cerca

por el diplomático

francés, quien ade-

más sostendrá en-

cuentros con autori-

dades y recorrerá

espacios históricos

del territorio.

La visita del embajador incluirá un recorrido por las instalaciones y encuentros con el equipo directivo com-

puesto por Ivonne Etchepare, Juan Samacois, Luis Villagran, Rodrigo Sfeir y Manuel Rencoret. Al igual que docentes, el Centro de Apoderados — presidido por Macarena Taladriz —y estudiantes, con el fin de conocer los avances del proyecto educativo y su impacto en el territorio.

Cabe recordar que el proyecto educativo del colegio se basa en una educación trilingüe con enfoque humanista, multicultural e integral, que promueve el pensamiento crítico, la crea-

tividad y la autonomía. Esta formación prepara a los alumnos para continuar estudios tanto en Chile como en el extranjero, especialmente en instituciones de educación superior europeas.

Además, como parte de su agenda, el embajador sostendrá reuniones durante su gira de 4 días con autoridades locales, entre ellas el Delegado Presidencial, Galo Luna; el Gobernador Regional, Cristóbal Julia; la Alcaldesa de La Serena, Daniela Norambuena; el Alcalde de Coquimbo, Alí Manouchenri y representantes de las universidades, donde se abordarán temas de cooperación en educación, cultura y formación en lengua francesa.

